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Une petite question : quelle carte réseau faut-il pour pouvoir bénéficier de cette vitesse ? Et encore,
je ne parle pas du système d'exploitation, du processeur et des ressources que cela doit
consommer. Avec 1 Gb en débit descendant, je suis très satisfait.

Par contre, pour le domaine médical, cela pourrait se révéler très utile. Un chirurgien pourrait opérer
à distance instantanément grâce à un androïd (pas le téléphone, mais un robot amélioré) connecté.
Cela existe déjà, mais là, ce serait fantastique.
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